
平成 29年第 11回教育委員会議事録 

項   目 内 容 記 録 

１．期  日 平成 29年 9月 1日（金）13:30開会 

２．場  所 日野町役場 第 1会議室 

３．開会（閉会） 13:30～15:20 

４．出席委員等氏名 長谷川弘信、頭本元文、生田 進、生田一女、景山美由紀 

５．教育長あいさつ ・8月 28日、全国学テ公表。新聞では 29日に報道。 

・学テについて、県は市町村別も公表したいという考え。 

６．教育長事務報告 

      課 長 

      教育長 
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・（1）行事等について 別紙① 教育長から説明お願いします。 

・本日、同時刻に日野町地方創生戦略会議が開催されており、遠藤

主幹が出席している。 

・8月の英語寺子屋は、台風のため、1回中止した。 

・マナーアップ運動への協力をお願いしたい。 

 9/9 日野中体育祭 

 9/24 町民体育祭 

 9/28 日野中文化祭の場所を日野町文化センターに訂正 

・（2）一般報告 

1)日野町成人式について 

 対象者 40名のところ、28名の参加 

 交流会では、給食を懐かしみながら、楽しく過ごしてもらえた。 

７．議事  課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      景 山 

 

      課 長 

      教育長 

      景 山 

      課 長 

・4議事  

議案第 22号 平成 29年度日野町一般会計補正予算の提出につい

て 

下榎隣保館管理運営 財源振替 

教育振興（黒坂小） 電子黒板修理 

教育振興（根雨小） 移動式バスケットゴール修理 

中学校一般管理 ボイラー室機器等撤去工事 

文化センター管理 空調設備改修等工事設計業務委託料 

社会体育施設管理 菅福社会体育館浄化槽蓋修繕 

         菅福社会体育館屋根等改修工事 

集会所管理 屋根修繕工事設計・監理委託料 

      屋根改修工事請負費 

電子黒板修理は 1台分の費用なのか。今後もこれくらいかかって

いくのか。 

1台分である。 

リース契約上、そのようになっている。 

故障の原因は。 

電子機器の故障原因については、ほぼ分からない。この電子黒板
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についても同様である。特に、使い方に問題があるというわけで

はない。 

今後も、十分に気をつけて使ってほしい。 

根雨小学校プールの改修については、０査定となった。 

飛込み練習は必要であるので、日野中のプールが使用できないか

検討する。管理をどうするかが課題。 

今回のスポレク大会では、事前に東山で飛込み練習を行った。記

録も伸びたようである。 

・議案第 22号 承認。 

議案第 23 号 中学校部活動合同練習への参加に係る交通費補助

金交付要綱の制定について 

日野郡内中学校との合同練習への参加に係る交通費を補助する

もの。郡外中学校との合同練習については、対象外。 

第 1条、1行目の市は削除 

他町の実状であるが、日南は大会派遣要綱で対応、江府はバスの

運行補助要綱で対応。日野町のみ、要綱を新たに作る。 

サッカーについては、伯耆町の中学校と合同練習をしている。保

護者の理解を得るためには、そこへの補助も必要だと考えるが、

あくまでも３町連携の事業としてとらえるべきだとの町長の考

えがある。 

日南では、小学校ではフットサルをしているのに、中学校にサッ

カー部がないという悩みがある。日野中は、人数の割に、部の数

が多い。 

その年々で、多い、少ないはある。 

一度なくした部をもとにもどすことはできるのか。 

できなくはない。 

難しいと思う。生徒にとって、入部した部がなくなったり、また

できたりということはいかがなものか。 

合同チームで、練習回数についての規定はないのか。 

練習回数についての規定はない。単独でチームが組めない場合と

いう規定であるが、女子バレー部の場合は、日南は単独チームが

組めてはいるが、そこへの参加が認められている。 

・議案第 23号 承認。 

８．協議  課 長 ・協議事項はない。 

９．その他 課 長 

      生田一 

 

      頭 本 

 

1)全国学力・学習状況調査結果についての報告 

学習した直後のテストはできるが、何か月か経つとできなくなる

傾向にある。 

二極化への対応。個別指導、補充学習の必要がある。 

読書をしたり新聞を読んだりしているか。新聞離れが進んでい
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る。 

図書館に行っている回数がこんなものなのか。 

学年によって差がある。 

小学校は、Ａ問題はできているがＢ問題ができていない。今の学

習の流れにのれていない。 

中学校は、基礎的な部分が身に付いていない。 

読んで内容を把握し、自分の考えを書くということについて、

日々の生活の中での取組が必要。 

小学校のころから書くことが必要。文字を書くことに抵抗感をな

くしていく。 

中学校では、書かせることによって成果が出ていた。以前、４ペ

ージの日記を書かせていた先生もあった。日常的に書かせること

は必要なのではないか。 

県として、結果を公表したいとの考えがある。資料２は、東・中・

西での結果。東・中・西で差がある。 

西部に対する予算、人材の配分が少ないのではないか。西部にも

う少し力を入れてほしいという意見が、教育長会であった。 

県は、結果について、ホームページ上で、資料３のような形で市

町村別に公表したいという考えをもっている。市町村が比較でき

るような出し方はしないと言っているが、興味ある者は比較す

る。 

日南、江府は公表。米子、南部、境港は、多くの意見を言われた

が、最終的に反対はされていない。 

序列化になってはならない。基本的に市町村で公表しているの

で、市町村ごとの公表は各自治体に任せてほしい。 

市町村ごとに公表する意義がよく分からない。それを県が出す必

要はない。公表することに何の意味があるのか。 

人数が少ない町では個が特定されるおそれがある。 

どういう結論になったのか。 

結論は出ていない。 

いろいろな施策をうってもらえるのなら、よいと思うが。 

数値に一喜一憂するのは意味がない。町としては、ずっと公表し

てきている。 

１０月１３日に、県の総合教育会議が開催される予定。それに向

け、９月中には市町村の意向を確認したいとのこと。 

また、相談させていただきたい。 

2)学校給食等における食物アレルギー対応指針改定についての

報告 

アナフィラキシーショックを引き起こす可能性がある児童生徒
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には、十分な注意が必要である。 

家庭では食べさせていると言われても、すぐにＯＫとはいかな

い。あくまでも、医師の診断にもとづいて判断する。 

給食費についてはどうなるのか。 

単価が分かるものについてはそれを徴収するが、副食については

分からないので、食べられない献立があっても、通常の給食費を

徴収させてもらう。 

3)全国コミュニティ・スクール研究大会報告について 

後藤所長、後藤校長とともに、３名で参加した。 

パネルディスカッションには、小、中、高校生の代表が参加して

おり、ファシリテーターの質問に的確に答えていた。しっかりと

育っていると感じた。 

4)高校生マナーアップさわやか運動について 

いずれかの日に参加をお願いしたい。 

 

・次回教育委員会定例会について 

 平成 29年 10月 3日（火） 

・総合教育会議について 

 平成 29年 10月 3日（火） 

学校から、校長先生にも参加いただき、学力向上の取組や次年度

に向けた要望等を話してもらう。 

・時間については、町長、副町長との調整をした後に、後日連絡す

る。 

 （15:20委員会終了） 

平成 29年 9月 1日 

日野町教育委員会 


